

nérés de l'Eglise du Christ, tandis que ces derniers sont déportés sur les vastes plateaux du Thibet et de la Mandchourie, ou transplantés sur les rivages des fleuves Jauné et Bleu où, à l'instar des fils de Jacob aux bords de l'Euphrate, ils exhaleront leurs soupirs au souvenir des joies d'un passé qui ne reviendra plus !

Puisse la divine miséricorde trouver un châtement moins sévère pour apprendre aux peuples civilisés par la sainte Eglise, ce qu'il en coûte d'abandonner les sentiers de la sagesse chrétienne ! Mais lorsque l'on considère que les désastres de la guerre franco-prussienne n'ont pas été capables d'ouvrir les yeux aux enfants de la France, il est bien permis de regarder l'avenir avec des pressentiments sinistres.

P. P.

Deux opinions

« Quant à nous, nous professons pour toute cette gent le plus profond mépris. » C'est ainsi qu'un écrivain d'un grand journal termine une tirade, très mal réussie d'ailleurs, à l'adresse de ceux qui ont donné récemment un témoignage de sympathie à la *Vérité*.

C'est un de ces mépris qui honorent ceux qui en sont l'objet.

“ L'Enseignement Primaire ”

à « *L'Enseignement primaire* vient de commencer sa seizième année, ce qui est déjà un bel âge. Nous souhaitons à cette Revue, très bien faite, tout l'encouragement qu'elle mérite.

BIBLIOGRAPHIE

Nouveau Mois de saint Michel Archange, publié par la *Voix du Précieux Sang*, et en vente au prix de DIX CENTIMS.

Le Catéchisme du Sacré-Cœur de Jésus, préparé par le R. Père Nolin, S. J., et en vente au bureau du *Messenger du Sacré-Cœur*. Cet opuscule contient tout ce qu'il importe de savoir sur l'Apostolat de la prière.
